



## 4 Noppis beim Bundesradsporttreffen in Boltenhagen

Traditionsgemäß in der letzten Juliwoche fand das Bundesradsporttreffen diesmal im Seebad Boltenhagen, an der Ostsee statt.

4 Noppenberger Radler scheuten den langen Weg nach Mecklenburg-Vorpommern nicht und konnten sich auf ein großartiges Event freuen.

Mehr als 30 Vereine hatten sich im Vorfeld bereits angemeldet.

Den Auftakt für das 66. Bundes-Radsport-Treffen machte der OstseeRadMarathon.

Bei einer durchwachsenen Wetterprognose mit Aussicht auf Regen waren überraschend viele Teilnehmer zu verzeichnen, die 220 landschaftlich reizvolle Radkilometer erlebten.

Eine super Organisation mit bester Verpflegung machte das Radeln die ganze Woche zum Genuss.

Trotz des fast bis zum Ende des Treffs andauernden unbeständigen Wetters und des kräftigen Windes schwingen sich erstaunlich viele Sportler aller Altersklassen aufs Rad und strampelten unermüdlich Radkilometer.

Es wurden jeden Tag 3 verschiedene Streckenprofile angeboten; für jede Kondition und Ambition war etwas dabei.

Zum Wochenende fand das alljährliche Seebrückenfest mit vielen Ess-, Trinkbuden und Konzerten statt. Den Höhepunkt des abwechslungsreichen Festes bildete Samstag Nacht das grandiose Feuerwerk.



Die Woche ging flott rum, es heißt Abschied und ....

